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Aos vinte e um dias do mês de março do ano de dois mil e onze, às dezenove horas e cinco
minutos, no Plenário Telmo de Souza Sessim, na Câmara Municipal, localizada na Avenida
Adrião Monteiro nº 2360, em Capivari do Sul, o PRESIDENTE vereador RODRIGO MAGNI
abriu a presente Sessão Ordinária convidando o vereador DANIEL VARGAS para fazer a
leitura de um trecho da Bíblia. Na TRIBUNA POPULAR não houve oradores. No espaço do
EXPEDIENTE o  PRESIDENTE anunciou  o  resumo  da  ata  n°  686,  e  não  havendo
retificações,  a  referida  ata  foi  declarada  aprovada  pelo  Presidente,  e  foi  lida  pela  1ª
Secretária da Mesa. Nas CORRESPONDÊNCIAS EXPEDIDAS foi lido o Of. 17/2011/CMCS
que solicitou ao Comandante do Grupo da Polícia Rodoviária de Capivari do Sul, o número
de acidentes que ocorreu no perímetro urbano do Município desde a construção da rótula na
RS 040; Of. 18/2011/CMCS que encaminhou o Of. 04/2011 da Comissão de Orçamento e
Finanças  e  da  Comissão  de  Constituição  e  Justiça  ao  Executivo  Municipal.  Nas
CORRESPONDÊNCIAS foi lido o Comunicado do Fundo Nacional de Saúde nº 003599/2011
e  Of.  19/2011  do  Comando  do  Grupo  da  Polícia  Rodoviária  de  Capivari  do  Sul.  Nas
CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO  foi  lido  o  Ofício  de  Gabinete  nº  65/2011  que
encaminhou os balancetes de receita e de despesa dos meses de janeiro e fevereiro de dois
mil  e  onze;  Acordo  de  Líderes  nº  03/2011;  Of.  066/011  que  encaminhou  mensagem
retificativa ao PLE Nº 11/2011 e Of. 67/011 do Gabinete. A seguir o PRESIDENTE informou
que  nada  consta  na  ORDEM DO DIA, e  deu  início  ao  espaço  do  EXPEDIENTE  DOS
VEREADORES o  vereador  MOISÉS  PERES  iniciou  agradecendo  ao  Presidente  do
Legislativo por ter atendido rapidamente o seu pedido, e fez um agradecimento especial ao
Comandante  Carlos  Roberto  Santos  e  ao  1º  Sargento  Clairton  Ferreira  que  colocou  à
disposição a estatística dos acidentes ocorridos na sede do Município, após a construção da
rótula na RS 040. Disse ao Presidente, que durante a semana irá protocolar um pedido de
providências para encaminhar ao DAER junto com o abaixo assinado dos moradores. Em
um  aparte,  a  vereadora  ELENA FAMER parabenizou  a  preocupação  e  a  iniciativa  do
vereador, e sugeriu como continuidade do trabalho do vereador, que o Legislativo realize
uma audiência pública sobre a Rótula da RS 040, porque segundo a vereadora, no seu
entendimento, somente os redutores de velocidade não irá resolver o problema, e salientou
a  importância  de  ser  realizado  um  reestudo  com  a  participação  do  DAER,  da  Polícia
Rodoviária,  Brigada  Militar,  comunidade  e  Legislativo,  para  que  juntos  possam  estudar
alguma forma de diminuir os acidentes na junção das duas rodovias, concluiu a vereadora. A

1



seguir o vereador NILTON OSÓRIO iniciou agradecendo ao Presidente por ceder o espaço
do Legislativo neste último domingo, para a realização da Convenção do Partido da Social
Democracia Brasileira – PSDB, do município de Capivari do Sul. Segundo vereador, ficou
surpreso do número de pessoas que participaram,  e informou que novamente  foi  eleito
Presidente  do  PSDB  do  Município,  e  que  irá  trabalhar  visando  às  próximas  eleições
municipais.  A seguir  o  PRESIDENTE  manifestou apoio  à sugestão dada pela  vereadora
Elena Famer, e salientou a importância de discutir  com a comunidade e engenheiros do
DAER sobre uma solução eficaz sobre a rótula da RS 040. A seguir não havendo nada na
Ordem do Dia o  PRESIDENTE  deu início ao espaço das  EXPLICAÇÕES PESSOAIS no
qual se pronunciaram respectivamente os vereadores RODRIGO MAGNI e ELIS BUENO.
Encerrado o espaço das Explicações Pessoais, o PRESIDENTE disse que em conformidade
com a retificação realizada pelo Executivo Municipal ao PLE Nº 11/2011, é necessário que o
Legislativo se reúna extraordinariamente para deliberar este projeto, visto que já estamos
próximos do final do mês, e este trata da revisão geral anual dos servidores municipais, e
convocou os vereadores para Sessão Extraordinária a ser realizada às treze horas, do dia
vinte e três de março, no Plenário Telmo de Souza Sessim. Não havendo mais nada a tratar,
o PRESIDENTE declarou encerrada a presente Sessão, e convocou os vereadores para a
próxima Sessão Ordinária a ser realizada no dia vinte e oito de março, às dezenove horas. E
para que tudo fique registrado, lavrou-se a presente ata que segue devidamente assinada.

Vereador RODRIGO MAGNI Vereadora LILIA FRAGA
Presidente 1ª Secretária

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”
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